

18 sep 2015 -18:38

Appartient à Conseil des ministres du 18 septembre 2015

Nomination de trois nouveaux membres au Comité consultatif de Bioéthique

Sur proposition de la ministre des Affaires sociales et de la Santé publique Maggie De Block, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal visant à remplacer les trois membres démissionnaires du Comité consultatif de Bioéthique.

Le projet porte sur les nominations suivantes :

- Elfriede De Baere en remplacement de Sylvain De Bleeckere, comme membre effectif en tant que personnalité issue des milieux universitaires d'expression néerlandaise ;
- Wim Stevens en remplacement de Petra De Sutter, en tant que docteur en médecine en activité d'expression néerlandaise ;
- Christine Matray en remplacement d' Eliane Fumal, en tant que magistrate d'expression française.

Le Comité consultatif de Bioéthique rend des avis sur les problèmes soulevés par la recherche et ses applications dans les domaines de la biologie, de la médecine et de la santé, ces problèmes étant examinés sous leurs aspects éthiques, sociaux et juridiques.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Maggie De Block, ministre des Affaires
sociales et de la Santé publique
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 175
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.deblock.belgium.be>